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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 55 

DEL 24.11.2014. 

 

Sindaco:”Passiamo velocemente all’altro punto che ci occupa 

un’altra convenzione e quella dell’approvazione della 

convenzione tra i Comuni di Canneto sull’Oglio, Curtatone 

Castellucchio e Rodigo per i servizi in forma associata della 

segreteria comunale …. il dottor Capodici si è assentato proprio 

perché si parla del suo ruolo e della sua figura, ma è una cosa 

semplicissima e, cioè: è intervenuta una variazione nella 

convenzione che è stata sottoscritta da questi quattro Comuni.” 

 

Il Segretario Comunale Dott. Giuseppe Capodici 

esce dall’Aula Consiliare 

 

Sindaco:” Una variazione che non tocca la scadenza - la scadenza 

rimane sempre al 31/12/2016 – ma che riguarda invece il fatto 

che cambiano gli orari: in buona sostanza il Comune di Canneto 

diminuisce l’impegno del dottor Capodici di 3 ore e queste ore 

vengono recuperate dal Comune di Rodigo il quale oltre alle 3 

ore prende anche il ruolo di capofila, capo convenzione … di 

questo si tratta. Per il resto … fermo il resto come si dice … 

Se non ci sono interventi passerei al volto: chi è d’accordo è 

pregato di alzare …. Anzi no …. Bene, allora c’è l’intervento di 

Goatelli e poi l’intervento di Rosa” 

Goatelli:” Due domande in proposito …. Una, la convenzione se 

non vado errato - potrei sbagliarmi - ma la convenzione recitava 

che <in caso di recesso del Comune capofila - che era Canneto - 

il successione, praticamente, sarebbe stato Curtatone> infatti, 

da quello che risulta, pare che, tra i Comuni facenti parte di 

questa convenzione - in particolare Castellucchio - fosse già 

stato recepito, che, Curtatone diventava come recitava la 

convenzione capofila al posto di Canneto e all’ordine del giorno 

del Consiglio Comunale di Castellucchio figurava già questa 

delibera presa in visione dai consiglieri di Castellucchio (così 

mi è stato riportato). Allora, chiedo se questo corrisponde al 

vero e se corrisponde al vero, come mai in corsa, si è cambiata 

questo punto descritto nella convenzione in cui Curtatone 

avrebbe dovuto diventare capofila e se non lo è diventato il 

perché?” 

Sindaco:”Rosa” 

Rosa:” Io mi allaccio a quello che ha detto il consigliere 

Goatelli, cioè, non capisco perché, noi Comune, ormai superati i 

15.000 abitanti dobbiamo non essere capofila! Questo è quello 

che non mi è chiaro … quindi …. grazie” 

Sindaco:” Allora su questo punto altri? Seno cominciamo con la 

risposta al quesito che è: come mai noi non siamo il Comune 

capofila? 

Non siamo Comune capofila intanto perché il Comune di Rodigo ha 

dimostrato di gradire questa posizione. In ogni caso, per due 
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ragioni fondamentali. La prima, è una valutazione che abbiamo 

fatto in Giunta, col nostro gruppo e abbiamo anche sentito il 

revisione dei conti: noi non volevamo cambiare il nostro status 

di semplice membro di questa convenzione diventando capofila, 

proprio perché, non si voleva impegnare alla fine di questo 

mandato per il futuro la prossima Amministrazione. Cioè, abbiamo 

fatto questa considerazione estremamente rispettosa della futura 

amministrazione su una partita di questo genere, dove cambia in 

ruolo del Comune capofila e ciò vuol dire assumere determinati 

oneri di ordine contabile: vuole dire ad esempio nel caso di 

recesso avere tutta una serie di obbligazioni che il Comune 

semplice non ha e noi non abbiamo inteso per questo aspetto 

cambiare la nostra condizione e questa cautela che è stata usata 

- che è una delicatezza per l’Amministrazione futura - ha 

trovato e concorde - come abbiamo sentito - anche il revisore 

dei conti oltre che la Giunta e il Gruppo di maggioranza. Questa 

è la ragione!” 

Rosa:” Mah … Continuo comunque a non capire! Anche perché, mi 

risulta Sindaco, che dal - se non sbaglio - sessantunesimo 

giorno al centoventesimo giorno, comunque il Sindaco entrante, 

l’anno prossimo, che sia lei o sia un altro, potrà, comunque, 

senza dar assolutamente giustificato motivo, cambiare Segretario 

e quindi recedere da questa convenzione e come oneri non credo 

proprio che il Comune debba rimetterci soldi o …. Quindi non lo 

so …. Noi siamo capofila per quanto riguarda la Polizia Locale e 

per quanto riguarda invece il discorso del Segretario noi non 

dobbiamo essere  il capofila, ma siamo assorbì comunque il 

Comune più grosso di tutti …. cioè proprio continuo a non capire 

questa posizione della Giunta!” 

Sindaco:” Aggiungo anche che la norma che lei ha citato, cioè il 

fatto che il nuovo Sindaco abbia questa facoltà, è assolutamente 

vera ed è altrettanto vero che in corso del mandato, invece, 

l’essere un semplice membro di questa convenzione o esserne 

capofila, cambia completamente! Bisognerebbe guardare la norma 

nel suo complesso : in caso di recesso del capofila si chiude la 

convenzione e il Segretario rimane totalmente a carico del 

Comune capo convenzione e capofila. Per quanto riguarda 

l’aspetto contabile non ci sono maggiori oneri di carattere 

economico, ma c’è una maggiore complessità, che ci è stato tra 

l’altro segnalata e giustamente tanto dall’ufficio quanto dal 

revisore dei conti che, in maniera estremamente delicata hanno 

fatto presente questo, ma l’hanno fatto presente su nostra 

domanda …. Quindi, la ragione è che non vogliamo cambiare il 

nostro ruolo di semplice membro della convenzione e tale rimane 

anche per il futuro. 

Goatelli, prego” 

Goatelli:”Io non sono molto convinto di questa risposta qua 

anche perché questa è tardiva. Siccome, ripeto, sarebbe stata 

sicuramente plausibile se tutto fosse andato via piano e il 

Comune di Rodigo, da subito, fosse risultato il capofila. Non è 
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stato così! Perché già agli atti di un altro Comune c’era una 

delibera che recitava in modo diverso, io possono anche supporre 

che ci sia stato un ripensamento, non in ordine ad una 

delicatezza nei confronti gente della Giunta a venire - che sarà 

tra quattro o cinque mesi, che ha la facoltà tranquillamente di 

potere cambiare entro i sessanta giorni il proprio Segretario - 

ma, saranno subentrate altre ragioni – questo è un retro 

pensiero che io non so - ma che comunque hanno gettato - secondo 

me – un alone negativo nei confronti - credo - di una persona - 

credo che l’abbiano messo in difficoltà - nei confronto del 

Segretario al quale io credo vada attribuito almeno il rispetto 

di una persona che ha sempre collaborato con l’amministrazione 

in modo fattivo e credo professionalmente adeguato e credo che 

questa non sia stata una delicatezza …. Io la leggo così, magari 

posso sbagliare … ma io la leggo così!” 

Sindaco:” Naturalmente ciascuno legge la realtà attraverso i 

suoi occhiali e quindi, probabilmente ci sono anche degli 

occhiali con lenti deformanti. Nessuna indelicatezza nei 

confronti del segretario, che è stato avvertito, e al quale in 

questi cinque anni è sempre stata confermata la stima e la 

considerazione e questa stima e questa considerazione rimane e 

rimane così anche esattamente il nostro ruolo, cioè, la nostra 

posizione è esattamente quella di prima e non è minimamente 

peggiorata.  

Bene, se non ci sono altri interventi, mettiamo in votazione 

questo punto all’ordine del giorno l’approvazione della 

convenzione tra i Comuni di Canneto sull’Oglio, Curtatone, 

Castellucchio e Rodigo per i servizi in forma associata della 

Segreteria comunale, chi è d’accordo è pregato di alzare la mano 

… contrari … astenuti … “. 

 

 


